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II - !J52Z der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Dr. Dillersberger 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Geltendmachung von Sonderausgaben 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach im Rahmen der "Steuerreform" von den Finanzämtern 

für die Anerkennung von Sonderausgaben neuerlich die Vorlage 

von Rechnungen verlangt wird. In einem konkreten Fall habe 

ein Steuerpflichtiger, der vor zehn Jahren für seine Familie 

ein Einfamilienhaus errichtet hatte, neuerlich alle seiner
zei tigen Baurechnungen vorlegen müssen, obwohl die ent

sprechenden Sonderausgaben bisher anstandslos anerkannt 

wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1. Trifft es zu, daß von manchen Steuerpflichtigen für die 

Anerkennung von Sonderausgaben neuerlich die Vorlage von 

Baurechnungen verlangt wird? 

2. Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um den damit verbun

denen Verwaltungsaufwand für die Finanzverwaltung und die 

Steuerpflichtigen zu minimieren? 
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